
  2024 年度 第 11 回運営委員会議事録 

■ 日 時：2025 年 3月 19 日（金） 13：30～14：55  

■ 場 所：環境情報コーナー 

■ 出席者：赤井、井上、市山、末岡、藤原、宮村、柳谷、中尾（枚方市）丸井 

■ 欠席者：豊高  

■ 議 長：市山     ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料 

・事務局報告書 

・地球温暖化対策推進チーム 第 8 回・第 9 回議事録 

・自然エネルギー部会 第 10 回議事録、見学会(自然エネルギー学校 2024)報告書 

   ・環境教育部会 3月度定例会報告書         

■ 議案 

1.報告事項 

 ①事務局報告      

②プロジェクトチーム・部会報告   

  ・地球温暖化対策推進チーム報告 

  ・自然エネルギー部会報告  

・環境教育部会報告 

・公共交通部会報告                                              

2.協議事項  

  ・事業報告及び事業計画について 

・決算・予算について 

・その他 

１．報告事項  

 ① 事務局報告 

  ・会員数については表の通りだが、一丸となって会員拡大に取り組んでいきたい。 

  ・他は報告書参照 

② プロジェクトチーム・部会報告  

◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

 ・今日午前にミーティングを行ったところなので、議事録ができていない。 

本日のミーティングでは ➀2025年度のエコ宣言をどのようにするか ②エコノ

ートの今後の展開について ③アッチッチサミットで採択された「市民宣言」の

活かし方 以上 3点について話し合った。概要は下記の通り。 

➀ プラスチックに特化した形で実施するが、「プラごみを減らす」ということを

目的としているので、「捨て方・処分の仕方」に焦点を当て、しているか、し

ていないかを問う形で進めようということになった。 

② 以前から意見として出ているネットでの参加について、本格的に検討しては

どうかという意見が出される一方、提出時に事務局スタッフと話をすること

で意識が高まる（意識啓発に繋がる）ので、其処は大事にしないといけない。

という意見もあり、引き続き検討していくこととした。 

③ 自然エネルギー学校実施の際、アンケートの中に、市民宣言についてのアン



ケート調査も盛り込んだ。今後、五六市や環境イベントなどで従来やってい

た「シール貼」アンケートを実施し、市民との会話もする中で普及させてい

こうということになった。 

◆自然エネルギー部会 

・今月のミーティングは 27 日に行う。 

・見学会の報告書があるので、お目通しいただきたい。 

・他は議事録参照 

◆環境教育部会 

 ・2025 年度事業の枚方市「夏休み親子環境講座」について、4 月中旬までには企画

立案し提案していきたい。（部会員各位のアイデアシートの提出を依頼している） 

また、企画段階で自然エネルギー部会などと連携を図っていきたい。 

 ・4 月度の部会は「京エコロジーセンター」との懇談を行う。 

 ・あとは報告書通り   

◆公共交通部会 

   ・牧野高校から「バスのってスタンプラリー」を一緒にしたいとの申し入れが来て

いるが、とりあえず自分たちでコースを考えてみてはどうかと提案するつもりで

いる。どのような形でコラボすることになるかは担当の先生、生徒との話し合い

による。 

2．協議事項  

➀ 事業報告及び事業計画について 

  ・事業報告及び事業計画案に目を通していただき、加除修正等あれば事務局まで連絡

いただきたい。 

   ⇒ 加除修正等あれば次回運営委員会までに事務局に連絡することを確認した。 

② 決算・予算について 

  ・会計監査が 4 月 9 日に行われるので、次回運営委員会で決算については報告し、予

算案については提案をさせていただく。 

3．その他 

   特になし 

 

 

次回運営委員会：4月 18 日(金) 13：30～15：00 


